
Studio

30 m²

Réf. PHA-11052

339 000 €

Nice
Appartement à vendre (06000)
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NICE  CENTRE  /  CARRE  D'OR  :  Emplacement  de  1er  choix.  Rue

Massenet, au calme total sans aucune nuisance, à quelques pas de la

mer  et  de  la  zone  piétonne  et  de  toutes  commodités,  dans  une

résidence récente, réputée et recherchée avec l'accès aux personnes à

mobilité  réduite,  au  1er  étage  côté  cour  et  jardins,  ce  grand  studio

meublé  de  30  m²  avec  2  baies  vitrées  bénéficie  d'une  extrême

luminosité  et  ouvre  sur  une  profonde  terrasse  à  ciel  ouvert  de  18  m²

sans  aucun  vis  à  vis.Pratique,  fonctionnel  avec  de  nombreux

rangements,  l'entrée  avec  toilettes  séparés  distribue  la  cuisine  semi

ouverte avec ...

NICE CENTRE/ CARRE D'OR: Prime location. Rue Massenet, in total  calm without

any nuisance, a few steps from the sea and the pedestrian area and all amenities, in

a  recent  residence,  reputed  and  sought  with  access  for  people  with  reduced

mobility, on the 1st floor on the courtyard and gardens,this large furnished studio of

30  sqm  with  2  bay  windows  enjoys  extreme  brightness  and  opens  onto  a  deep

open  terrace  of  18  sqm  to  enjoy  without  any  opposite.Practical,  functional  with

plenty of storage space, the entrance with separate toilet distributes the semi-open

kitchen with many cupboards, a ...

NICE PROPERTIES PROMENADE

2 RUE HALEVY  - 06000 NICE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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